

Bürgermeister-Brief

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!
Liebe Jugend!

Bevor die Intensivphase der Wahlwerbung für die Gemeinderatswahl am 23. März beginnt, möchte ich Ihnen noch gerne ein paar Gedanken mitteilen.

Als Bürgermeister war und ist es mir in den letzten 11 Monaten sehr wichtig gewesen, ein gutes Miteinander im Gemeindevorstand und im Gemeinderat zu haben. Mein Ziel war es stets, das Verbindende über das Trennende zu stellen. Alle Beschlüsse des Gemeinderates seit meiner Amtszeit wurden einstimmig gefasst.

Dieses **MITEINANDER** möchte ich auch die nächsten fünf Jahre fördern und unterstützen.

Es geht bei der kommenden Gemeinderatswahl auch darum, für Sicherheit und Stabilität in der Gemeindeführung zu sorgen.

Dafür stehe ich mit meiner langjährigen Erfahrung in der Gemeindeverwaltung und den vielen Jahren als Gemeinderat und danach als Vizebürgermeister Seite an Seite mit unserem leider verstorbenen Bürgermeister Herbert Grießer.

Darum weiß ich um die Wünsche, Sorgen und Anliegen unserer Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger. Ich habe mich diesen Anliegen angenommen und konsequent daran gearbeitet, sie auch einer positiven Lösung zuzuführen.

In vielen Gesprächen mit Menschen in unserer Gemeinde werde ich immer wieder danach gefragt, ob die Marktgemeinde Mühlen wohl weiterhin eigenständig bleibt.

Ich kann Ihnen versichern, dass es eine Zusammenlegung mit Neumarkt mit mir als Bürgermeister nicht geben wird.

Die finanzielle Situation der Gemeinden ist derzeit alles andere als gut. Daher ist es in diesen Zeiten umso wichtiger, mit Ruhe, Besonnenheit und Augenmaß die Entwicklung unserer Gemeinde für alle Generationen auch zukünftig zu fördern und die über Jahrzehnte aufgebaute Infrastruktur bestmöglich zu erhalten.

Gehen wir gemeinsam den Weg der Stabilität, Kontinuität und ehrlichen Verantwortung für unsere lebens- und lebenswerte Gemeinde.

Deshalb bitte ich Sie um Ihre Unterstützung bei der Gemeinderatswahl am 23. März.

Ich habe **MEINE GEMEINDE IM HERZEN**



Ihr Bürgermeister

A handwritten signature in blue ink that reads "Christian Steibl".

Christian Steibl

